



えがお

パリ日本人学校

1年学級通信 第34号

発行 1年担任 山口ひとみ

2026年1月9日

parinichi.yamaguchi@gmail.com

🎍 あけましておめでとうございます 🍃

新しい年の始まりとともに、3学期がスタートしました。寒さの中にも、子どもたちの表情からは「がんばろう」という前向きな気持ちが感じられます。さて、小学1年生の3学期は、「2年生へのゼロ学期」ともいえる大切な学期です。これまで身につけてきた力を確かなものにしながら、次の学年へ進級するためのこころの準備、学習の準備をしていく時期でもあります。「自分でなく、みんなのことを考えて動ける力」「自分の考えをもち、友だちの考えも大切にしながら話し合う力」をさらに伸ばしていきたいと考えています。一人ひとりが「もうすぐ2年生」という意識をもち、自分で考え、進んで行動し、仲間と学び合える学級を目指します。3学期は短い学期ですが、子どもたちの成長がぐんと感じられる、実りの多い学期です。この一日一日を大切にしながら、みんなで前を向いて進んでいきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

❤ 編入生の紹介 ❤



みやがわ じゅたろう
宮川 珠太朗さん



こまつたことが
あつたら何でも
たずねてね！

好きなこと:遊ぶこと

好きな食べ物:天ぷら

自分のよいところ:友達と仲良くできるところ

クラスのみんなへメッセージ:「よろしくおねがいします！」

⛄ 今年度はじめての雪遊び ⛄

新学期早々、積雪のため休校となりましたが、休校明けの木曜日には、みんなで雪遊びを楽しみました。

雪は少し解けかけていましたが、真っ白な雪の冷たさや美しさを全身で感じながら、子どもたちは生き生きと遊んでいました。遊びの中で聞こえてきた子どもたちのつぶやきが、とても素敵だったので、いくつか紹介します。「このかまくら、モグラだったら入れそう。」「ダンゴ虫も入れそう。」「雪の花火だ。」「ここは雪をあげるサービスだよ。」「雪を握ったら、指が熱くなる感じがするよ。」子どもたちの豊かな発想や、感じたことを素直に言葉にする姿に、心が温かくなりました。これらの言葉をみんなで共有し、朝の雪遊びを思い出しながら、国語の時間には絵日記を書きました。



♪らしいしゅうのよてい 1/12~1/16♪

※さんすうのまいにのしゅくだいは、おうちの人にまるをつけてもらってね。

※そのひのべんきょうでつかう こくごやさんすうのきょうかしょとノートやドリルは まいにち
もってきてね。

※れんらくぶくろ、れんらくちょう は まいにちもってきてね。

	1	2	3	4	5	6	もちもの
12日 月	生かつ	さんすう	えいご	たいいく	じゅう	じゅう	●うわばき ●はみがせつど
13日 火	おんがく	フランス語	さんすう	じゅう	じゅう	じゅうあそび	●けんばんハーモニ
14日 水	たいいく	しょしゃ	どじとく	じゅう	じゅう	生かつ	●たいいく
15日 木	ずーう	ずーう	じゅう	さんすう	生かつ	生かつ	
16日 金	おんがく	じゅう	フランス語	たいいく	じゅう	じゅうあそび	●たいいく